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Сегодня начались экзамены 
на I и N курсах. Сдать их на „хорошо"
и „отлично" желаем вам, дорогие 
друзья!

,Н0ВЫе кадры Д Л Я  угольной /|^ешшеТгеоТе^и 
промышленности

Коллектив научных работни
ков профилирующих кафедр 
горноэксплуатационного фа
культета завершает текущий 
учебный год большими дости
жениями. Только при кафедре 
разработки пластовых место
рождений готовятся к
предстоящей защите диплом
ных проектов студенты и слу
шатели шести групп.

В июне приступят к работе 
две государственные экзамена
ционные комиссии под предсе
дательством крупных горных 
деятелей Министерства уголь
ной промышленности.

Напряженный и творческий 
труд над дипломным проектом 
слушателей ВИКа на протяже
нии трех месяцев теперь остал
ся позади. Все слушатели 
ВИКа, за исключением единиц, 
дипломные проекты полностью 
закончили, часть слушателей 
уже выехала на шахты для по
лучения рецензий на свои про
екты. Очень многие слушатели 
закончили дипломные проекты 
точно в сроки, намеченные ин
дивидуальными календарными 
планами. Качество их работ 
стоит на высоком уровне. На
пример, дипломный проект 
т. Евсеева, в котором он раз
работал интересное решение по 
анкерному креплению уголь
ной потолочины посредством 
стальных тросов, цементиру
емых в специальных скважи
нах.

Смелое инженерное дерзание 
в проекте т. Евсеева сочетает
ся с глубоким практическим 
знанием дела.

Слушатели ВИКа тт. Корню- 
шин, Аллилуев в своих диплом
ных проектах расчетным мето
дом установили целесообразный 
тип шахты для вновь осваива
емых угольных участков. Тов. 
Мухин впервые для практики 
Анжеро-Судженского района 
разработал в проекте высоко
целесообразную схему плани
ровки горных работ. В области 
открытой разработки угля от
личный проект составил т. Си- 
доркин. Успешно решили акту
альные производственные за
дачи десятки других слушате
лей ВИКа.

С небольшим отставанием во 
времени относительно слушате
лей ВИКа подходят к финишу 
дипломники стационарного обу
чения группы 329-1 и III. Это 
отставание объясняется некото
рым расходом времени на ос
воение нового корпуса (Усо
ва, 13), где были размещены 
студенты-дипломники. В конеч
ном счете такое размещение

обеспечило хорошие условия 
для работы над проектами, так 
как в светлых, чистых комна
тах студенты работали неболь
шими группами в 6 человек, 
что содействовало эффективно
сти работы. Государственная 
экзаменационная комиссия гор
ноэксплуатационного факульте
та начнет работу с 10 июня. 
Имеются полные основания 
сказать, что к этому сроку 
больше половины числа студен- 
тов-дипломников полностью за
кончат работу. Уже сейчас 
можно говорить о хорошем ка
честве дипломных проектов в 
группах 329-1 и III.

Законченные дипломные 
проекты студентов Попадьина, 
Малышева, Сурначева, Семи- 
летко и многих других от
личаются глубокой прора
боткой заданий. Эти това
рищи показали себя в ра
боте как высококвалифициро
ванные специалисты горного 
дела, успешно решившие труд- | 
ные и актуальные произвол

и практической 
астрономии

У студентов 330-й группы на
чалась учебная практика по 
высшей геодезии и практиче
ской астрономии, на которой 
они закрепят знания, получен
ные в учебном году. За время 
этой практики студенты позна
комятся со всеми видами основ
ных геодезических работ, о ко
торых им как будущим руко
водителям производства необ
ходимо иметь ясное представле
ние.

Выполняемые на практике 
работы имеют производствен
ное и научное значение, поэто
му к ним предъявляются тре
бования в соответствии с ин
струкциями.

В весеннем семестре груп
пой выполнен курсовой проект 
по основным геодезическим и 

I топографическим работам. Ре-

Беречь каж дую  минуту времени

ственные задачи. Например, I когносцировка, постройка гео
студент Малышев предусмотрел 
механический агрегат инжене
ра Одулло для выемки угля в 
горизонтальных слоях, что яв
ляется абсолютно новым для 
Кузбасса. Студент Попадьин 
тщательно разработал проект 
гидравлической добычи угля в 
шахте, что является новым, 
прогрессивным методом вооб
ще в угольной промышленно
сти. Студент группы 329-1 Сур- 
начев в своем дипломном про
екте предусматривает дегаза
цию угольных пластов вакуум
ным методом. Проект т. Сурна
чева представляет исключитель
ный интерес. Студент Семилет- 
ко разработал в проекте высо
коэффективную щитовую си
стему для шахты «Байдаев- 
ская», где до настоящего вре
мени имеют место большие по
тери угля, относительно низкая 
производительность труда рабо
чих и большие расходы леса.

В результате ■ многолетней 
кропотливой учебно-воспита
тельной работы всего коллекти
ва профессорско-преподава
тельского состава нашего ин
ститута многие десятки выпуск
ников горноэксплуатационно
го факультета бодро и уверен
но идут к защите дипломных 
проектов.

Пожелаем им отличной за
щиты своих работ перед госу
дарственной экзаменационной 
комиссией.

Н. КАПУСТИН, 
доцент.

дезического знака, угловые 
измерения выполняются теперь, 
на объекте, который послужит 
обоснованием съемки долины 
реки Ушайки (второй вариант). 
Постройка же знака будет вы
полнена и как восстановление 
городской триангуляционной се
ти.

С закладкой центров студен
ты познакомились при сооруже
нии городского полевого ком
паратора, который будет иметь 
научное и производственное 
значение.

Высокоточное нивелирование 
выполнено студентами на опыт
ном полигоне с целью изуче
ния неподвижности реперов 
разной конструкции. Эта рабо
та проводится по научно-иссле
довательской теме кафедры 
геодезии.

Точное нивелирование вы
полняется на том же объекте 
обоснования съемки долины ре
ки Ушайки — контрольные хо
да. Там же и на полевом ком
параторе будут проведены вы
сокоточные линейные измере
ния специальным базисным 
прибором с инварными прово
локами.

Кроме того, бригада студен
та Колотовкина выполнила ра
боты по изменению проекта 
железнодорожной ветки к учеб
ному корпусу № 4 и перенесла 
его в натуру.

Все работы студентами вы
полняются добросовестно и ак
куратно, быстро и со знанием 
своего дела. Особенно хорошо 
работают бригады студентов 
Венникова и Колотовкина.

Б. БОЛЬШАНИН, 
доцент.

Наступила экзаменационная 
сессия на всех курсах институ
та, которая является периодом, 
когда студенты отчитываются 
перед Родиной за работу во 
второй половине учебного года.

Уже сейчас становится яс
ным, что основная масса сту
денчества энергетического фа
культета хорошо поработала в 
течение весеннего семестра и 
на экзаменах получит хорошие 
и отличные оценки. Только на 
«отлично» сдают экзамены 
студенты Кобытев М. (груп
па 611-1), Федорова А., Ха- 
левин В. (группа 611-П), Сы
чев И. (группа 631-1), Мура
нов Н. (группа 610-П) и мно
гие другие.

К сожалению, у нас еще 
есть студенты, которые в тече
ние семестра работали недо
статочно и к сессии подошли 
неподготовленными. Студент 
группы 631-1 Чижик А. очень 
плохо занимался в течение се
местра, несвоевременно выпол
нял задания, пропускал заня
тия. В результате он оказался 
неподготовленным к экзамена- 

I ционной сессии. Неподготовлен- 
| ными к сессии оказались и та- 
! кие студенты, как Елисеева Н.
' (группа 631-II, Ивков Г. (груп- 
| па 643), Бармашова Г. (груп- 
I па 642) и другие. Таких сту- 
1 центов, которые не допущены к 
экзаменационной сессии или 
уже получили неудовлетвори
тельные оценки, по энергетиче
скому факультету насчитывает
ся более 20 человек.

В чем причина неуспеваемо
сти этих студентов? Может 
быть, они перегружаются до
машними или графическими ра
ботами? Нет. Основная причи

на неуспеваемости лежит в том, 
что эти студенты недобросо
вестно относятся к учебе или 
не умеют правильно распреде
лить свое время. Не зани
маются систематически углуб
ленной проработкой лекций и 
учебников, несвоевременно вы
полняют домашние работы, а на 
контрольных работах получают 
двойки. Такие студенты очень 
часто пропускают лекции, на
деясь в сессию доработать про
пущенный материал по учебни
ку. Так, например, студент 
группы 642 Козак А. только 
за весенний семестр пропустил 
без уважительных причин бо
лее 100 часов занятий. Сту
дентка Бармашова (группа 642), 
вместо сдачи зачетов по черче
нию на восьмой неделе весен
него семестра, выполняла и 
сдавала работы по черчению 
только в последние дни семест
ра, а на получение зачета у 
нее уже не осталось времени. 
Не осталось времени у нее и 
для сдачи других зачетов (со
промат, физподготовка).

Таких примеров можно было 
бы привести много. Все они 
говорят об одном: для того, что
бы хорошо учиться, надо с 
первого дня семестра, не теряя 
ни одного часа времени, систе
матически работать над лекция
ми и учебниками, бороться за 
своевременное выполнение за
даний.

Упущенное в течение семе
стра время очень трудно на
верстывать в экзаменационную 
сессию.

И. ЛЕБЕДЕВ,
декан энергетического факуль

тета, доцент.

К итогам экзаменов на III и VI 
курсах механического факультета

Вузы страны празднуют 300-летие воссоединения
Украины с Россией

ДНЕПРОПЕТРОВСК. 10 — 
11 мая в Доме культуры сту
дентов состоялась юбилейная 
секция отделов технических 
наук Академий наук СССР и 
УССР, посвященная праздно
ванию 300-летия воссоедине
ния Украины с Россией.

В работе сессии приняло 
участие много видных уче
ных — представителей науки и 
техники: академик Терпигорь- 
ев А. М., академик Скочин-

ский А. А., доктор технических 
наук Судоплатов А. П. (Мо
сква), начальник отдела Акаде
мии наук УССР Бухало С. М. 
(Киев) и другие.

«АРТЕМОВЕЦ».
СВЕРДЛОВСК. В честь 

празднования 300-летия воссо
единения Украины с Россией 
16 мая в Уральском политех
ническом институте был орга
низован спортивный празд
ник — эстафета на приз мно

готиражной газеты «За инду
стриальные кадры». С привет
ственным словом и пожелания
ми успеха в предстоящем со
ревновании к спортсменам обра
тился директор института 
Г. П. Пруденский.

В соревнованиях наряду со 
студенческими спортивными 
командами приняла ^участие и 
спортивная команда научных 
работников.

«ЗА ИНДУСТРИАЛЬНЫЕ 
КАДРЫ».

Уже закончились весенние 
экзамены на IV и вскоре за
канчиваются на III курсах ме
ханического факультета.

Результаты IV курса следую
щие: отличных оценок—34,3
процента, хороших — 59,2
процента, посредственных — 
6,4 процента и неудовлетвори
тельных — 0,1 процента.

Только на «отлично» сдали 
экзамены студенты Варшав
ский, Сидельников (группа 450), 
Белобородов, Петько (группа 
430), Юрганов (группа 420-1), 
Мишанин (группа 420-П). При 
этом нельзя не отметить, что, 
например, студенты Варшав
ский и Сидельников — это 
не только отличники учебы, но 
и активные общественные ра
ботники. Они являются редак
торами факультетской стенной 
газеты «Механик», снискавшей 
себе заслуженное уважение в 
институте, о чем говорит, на
пример, прекрасно подготовлен
ный выпуск газеты, посвящен
ный 350-летию Томска.

На фоне достижений передо
вых студентов IV курса тем 
печальнее выглядят студенты, 
подобные Поздееву (группа 
410), который из года в год, из 
сессии в сессию подводит свой 
курс, получая на экзаменах не
удовлетворительные оценки. 
Вот и в текущую экзаменаци
онную сессию он совсем не 
подготовился к экзамену по по
литэкономии, и только из-за 
него весь курс, в целом непло
хо сдававший экзамены (93,5 
процента повышенных оценок), 
не имеет стопроцентной успе
ваемости. Не один раз без
образное отношение Поздеева к 
учебе обсуждалось его товари
щами в группе, на курсе, в

потоке, не один раз он давал 
обещание исправиться, причем 
последнее его обещание было 
дано им перед началом теку
щей сессии на партбюро фа
культета, но Поздеев остался 
пока тем же Поздеевым, с той 
же самой ленью и неради
востью. Осталась последняя ме
ра — исключение из институ
та. Жаль, что она будет приме
нена так поздно, на последнем 
курсе.

Среди отличников III курса 
в текущую сессию находятся 
студенты Авершин, Кротов, 
Мульцин (группа 451), Баер 
(группа 421-1), Козлов (груп
па 431).

Весь курс в целом сдает эту 
сессию лучше, чем предыду
щую, но ниже своих возможно
стей. И, к сожалению, на III 
курсе имеется не один студент, 
подобный Поздееву. Достаточ
но сказать, что студенты Бара
нов и Дьякова (группа 421-II) 
вообще не были допущены к 
сессии, студент Шафоростов 
(группа 431) имеет уже одну 
неудовлетворительную оценку, 
а студент Хабидулин (груп
па 431) — даже две.

Окончательных итогов по 
экзаменам на III курсе еще 
нет, но предварительные итоги 
уже вызывают большие опасе
ния. Можно /ж е  теперь с уве
ренностью сказать, что III курс 
не может служить примером 
для своих младших товарищей 
I и II курсов, которые вступа
ют в экзаменационную сессию. 
Будем надеяться, что именно 
они по результатам экзаменов 
покажут своим старшим това
рищам, как надо работать и 
учиться по-настоящему.

В. АЛЕКСЕЕВ.
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Поможем благоустроить 
наш город

НАМ ПЕСНЯ СТРОИТЬ И ЖИТЬ ПОМОГАЕТ...
☆  ☆

Как и в прошлые годы кол
лектив студентов нашего инсти
тута проводит большие работы 
по благоустройству института 
и города.

За коллективом каждого фа
культета в этом году закреп
лен определенный объект. Это 
повышает ответственность фа
культета за организацию и вы
полнение определенного объ
ема работ, что дает свои поло
жительные результаты. Обще
ственный прораб факультета 
заранее уточняет намеченные к 
проведению работы, договари
вается об инструментах, транс
порте и других мероприятиях. 
Это позволяет работать с макси
мальной производительностью 
труда, отнимает у студентов 
минимум времени на работы 
по благоустройству.

Хорошо организована работа 
на химико-технологическом фа
культете (общественный прораб 
Смольянинова Н. М. и ее заме
ститель Ревигин В. П.). Фа
культет произвел посадку в Ла
герном саду 65 тысяч черен
ков тополя, 12 тысяч саженцев 
березы, сосны, тополя, ели, 
лиственницы. Частично в вы
полнении этого объема работ 
принимали участие слушатели 
ВИКа.

Сейчас студенты химико
технологического факультета 
кончают расчистку сада и про
должают поливку и подкормку 
саженцев. Студенты групп 511, 
521, 551, 561 III курса ХТФ 
уже заканчивают положенный 
объем работ на весенний пери
од. Особенно добросовестно 
относились к работе студенты 
группы 513 (ответственный сту
дент Сосновский).

На ряду с этим студенты 
группы 541 ни разу не выхо
дили на работу, студенты груп
пы 531-II выходили неорга
низованно и редко.

Оставшиеся работы в Лагер
ном саду по устройству аллей, 
скамеек, беседок, спортплоща
док должны выполнить слуша
тели ВИКа.

Неплохо поставлена органи
зационная работа на радиотех
ническом факультете (прораб 
Солдатов), факультете обогаще
ния и брикетирования углей 
(прораб Сырочев). Радиотехни
ческий факультет оказывает 
большую помощь вузстрою по 
прокладке водопровода в домах 
на Заводском переулке. Часть 
студентов за короткий срок 
оканчивает положенную норму. 
Факультет обогащения и брике
тирования выполняет все зе
мельные работы на строитель
стве клуба-столовой института 
и тем самым ускорит ввод в 
действие этого объекта. Фа
культет выполнил 20 процен
тов объема работ.

Горноэксплуатационный и 
горномеханический факульте
ты, работая на строительстве

нового горного корпуса, уско
рят окончание стройки корпу
са, столь необходимого для этих 
факультетов. Горноэксплуата
ционный факультет (прораб 
т. Разин) уже выполнил 300 
куб. метров земельных работ.

Геологоразведочный факуль
тет (прораб т. Степанов) помо
гает закладке нового общежи
тия, предназначенного для сту- 
дентов-геологов.

Работа студентов на всех 
факультетах проходит дружно 
и организованно. Все факуль
теты, работающие на строи
тельстве института, обязались 
окончить работь! к 20—25 
июня.

Остальные факультеты рабо
тают на объектах института. 
Энергетический факультет
оказывает помощь ОКСу, элек
тромеханический — занимается 
благоустройством территорий 
общежитий по ул. Совет
ской, 84, Пирогова, 8 и Лагер
ной; факультет гидротехниче
ского строительства приведет в 
порядок ул. Усова от пр. Тими
рязева до ул. Торговой. В за
сыпке гравием этого участка 
примут участие механиче
ский, электромеханический и 
физикотехнический факультеты.

Первые итоги работ показа
ли, что факультеты, работаю
щие в вузстрое уже организо
вали работы, и сейчас остается 
лишь увеличить ежедневный 
выезд на объекты. Но этого 
нельзя сказать о факультетах, 
работающих на объектах инсти
тута. Здесь еще все раскачи
ваются и фактически к работе 
только приступают.

Комитет ВЛКСМ не органи
зовал отражения работ по бла
гоустройству в стенной печати 
и фотовитринах.

Большой помехой в работе 
является недостаточная помощь 
со стороны некоторых отделов 
института. Тов. О’эюин (ОКС) 
не дал точного объема работ 
по Лагерному саду. Не сдела
на разбивка аллей сада, подел
ка скамеек и беседок ведется 
медленно, спортплощадки не 
устроены.

Серьезный упрек нужно 
сделать транспортному отделу 
(начальник транспортного отде
ла т. Чуклай), по вине которо
го транспорт выделяется нере
гулярно и не полностью. 
Выло несколько случа
ев (из-за невыезда автомашин) 
срывов работ на радиотехниче
ском и механическом факуль
тетах.

Товарищи, осенью этого го
да томичи празднуют 350-ле
тие своего города. Лучшим по
дарком этому юбилею будет 
полное выполнение всех наме
ченных работ.

н. ПОПОВ,
общественный прораб институ

та.

Семинары по
25 мая закончил работу се

минар научных работников хи
мико-технологического факуль
тета по истории КПСС.

В работе семинара принима
ли участие 13 научных работ
ников.

В течение года были изуче
ны и обсуждены три работы 
В. И. Ленина; «Что делать?», 
«Шаг вперед, два шага назад», 
« Две тактики социал-демокра
тии в демократической револю
ции».

В основном участники семи
нара аккуратно посещали лек
ции по истории КПСС, хорошо 
готовились к занятиям и прини
мали в них активное участие. 
Особенно содержательными, 
глубокими были всегда выступ
ления ст. преподавателя Ги
ревой Р. Н. Хорошо изучили 
первоисточники и активно об
суждали их старшие преподава
тели Громов С. И., Степно
ва Г. М., аспиранты Новико

истории КПСС
ва Е. С., Воронова К. Р., Бол
дырева А. В.

Были в работе семинара и 
недостатки. Некоторые товари
щи неаккуратно посещали лек
ции и семинары или при посе
щении не готовились к ним. 
Например, ассистент Мид
лер О. П., Кристале® П. В., 
Морозова В. М. Совершенно не 
занимались изучением маркси
стско-ленинской теории в этом 
учебном году и отказались по
сещать семинары ст. препода
ватели Аксименко В. М. и 
Петров А. В.

В целом же семинары про
шли хорошо и явились важным 
средством помощи в самостоя
тельном изучении марксистско- 
ленинской теории.

В. ПРОТОПОПОВА, 
руководитель семинара науч
ных работников ХТФ, препо
даватель кафедры марксизма- 

ленинизма.

Едут на село
Слова Г. Ходосова. Музыка Л. Лядовой.

1 В день погожий, в день пригожий сентября 
Занималась над колхозами заря;
Утром радио нам радость принесло:
Едут!
Едут новоселы на село!

2. Из столицы инженеры, мастера 
Говорят: нам в путь-дороженьку пора,
Снова сердце к землякам нас привело.
Едут!
Едут инженеры на село!

3. Эти гости любы-дороги нам всем,
Потому как приезжают насовсем.
Каждый знания везет и ремесло.
Едут!
Едут агрономы на село!

4. Эти люди—наша гордость, лучший цвет, 
Пригласил их наш Центральный Комитет, 
Чтобы краше все в колхозах расцвело. 
Едут!
Едут к нам работать на село!

И северу от Томска
Слова К. Лисовского. Музыка В. Лавриненко.

ре-Га.'

1. К северу от Томска — широкие просторы,
К северу от Томска — реки и тайга,
Не окинешь взглядом, не охватишь взором
Эту даль бескрайную, эти берега. 2 раза

2. Стал теплей и радостней север наш угрюмый, 
Пробудилась к жизни суровая тайга,
И пришел навеки свет к эвенкам в чумы,
Расцвела сибирская наша сторона. 2 раза

3. Путь наш к речкам северным, к далям незнакомым, 
Вымпел, словно чайка, реет над кормой.
И хоть мы, товарищи, далеко от дома,
Все равно нам кажется, что плывем домой.

4. Нас встречают дымные, заводские трубы,
Провожают в плаванье зычные гудки.
И поют о Родине дружно лесорубы,
Рыбаки, охотники у Оби-реки.

5. К северу от Томска — широкие просторы,
К северу от Томска — реки и тайга,
Не окинешь взглядом, не охватишь взором 
Эту даль бескрайную, эти берега.

2 раза.

2 раза

2 раза

Готовьтесь 
к празднику песни!

13 июня для Томска особая 
дата, особый день. 13 июня — 
праздник песни в нашем горо
де. На заводах и фабриках, в 
школах и вузах — везде идет 
деятельная подготовка к встре
че этого радостного дня: прово
дятся коллективные спевки, 
продумывается оформление 
праздничных колонн, репетиру
ют оркестры и т. д. В чем же 
дело, почему у нас такое ог
ромное внимание уделяют 
песне?

Думается, подробно отвечать 
на этот вопрос нет необходи
мости, потому что каждый чув
ствует и знает, какое большое 
место в его жизни занимает 
песня — вторая душа челове
ка.

Вспомните замечательные 
слова поэта-песенника Лебеде- 
ва-Кумача: «Легко на сердце
от песни веселой, она скучать 
не дает никогда. И любят 
песню деревни и села, и любят 
песню большие города», и еще; 
«Нам песня строить и жить по
могает...».

Этими словами поэт как 
нельзя лучше определяет по
четное место песни в нашей 
жизни.

Все это, конечно, ясно каж
дому из нас. Но когда 
заходит разговор среди студен
тов о проведении коллективных 
спевок, когда они видят объяв
ления об этом и отворачивают
ся от них со скучной миной на 
лице, тогда становится не
понятным, в чем дело. Ведь 
в погожие вечера на проспекте 
Тимирязева стихийно возника
ют целые хоры из наших же 
студентов, и вечерний город 
наполняется звучными мелодия
ми песен. Спевка же ничуть не 
отличается от такого «хора». 
Разница лишь в том, что она 
«организуется», а «хор» возни
кает стихийно. И совсем непо
нятным становится то, что мно
гие студенты стесняются подоб
ных репетиций, мотивируя это 
своей «взрослостью», дескать 
мы вышли из детского возраста, 
чтобы заниматься подобного ро
да делами.

Что, разве песни поют толь
ко дети?

Думается, одинаково любят 
петь и молодежь, и люди пожи
лого возраста, и старики.

! Наша институтская молодежь, 
любит массовые гулянья, при
нимает активное участие в 
праздничных демонстрациях. 
Конечно, и в день праздника 
песни она выйдет, заполняя 
проспект шумом и весельем, 
но, к сожалению, не дружно 
спетой мелодией. Есть реаль
ные опасения, что вместо кра
сивых песен от студентов поли
технического института город 
услышит режущую слух разно
голосицу.

Давайте же, товарищи сту
денты, подготовимся к этому 
дню и порадуем город и себя 
хорошим исполнением песен.

Г. РУБАНОВ.

„Экономить материалы"
На заметку, помещенную под 

таким заголовком в 20 номере 
нашей газеты, заведующий 
учебной лабораторией отвечает:

«На складе института очень 
редко бывают все необходимые 
размеры сталей, идущих для 
обеспечения учебного процес
са. Поэтому иногда некоторые 
детали изделия студентам при
ходилось изготавливать из ма
териала с завышенным при
пуском.

В 1954 году снабжение 
учебных мастерских материала
ми значительно улучшилось.»

Редактор С. Ф. РАДИОНОВ.
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